

Inflación llega a 3%, su menor nivel desde 2016

Al cierre de septiembre, la inflación anual se ubicó en 3.0%, con lo que acumuló cuatro meses consecutivos dentro de la meta del Banco de México (Banxico), y también significó su menor nivel en tres años, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

En su reporte, el organismo reveló que en la segunda quincena de septiembre, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) aumentó 0.26% con respecto al inicio del mes, sin embargo, esto no impidió que se ubicara en el rango de la meta del banco central, de entre 3% y 4%.

Entre los productos que sufrieron el mayor encarecimiento se encuentran el jitomate, educación primaria, automóviles, vivienda propia y gas LP.

En contraste, se registró una disminución en los precios de la cebolla, servicios profesionales, pollo, aguacate, plátanos y paquetes de internet, telefonía y televisión de paga.

Analistas consultados por 24 HORAS opinaron que el alza en la inflación respecto a la primera quincena de septiembre, en donde esta se ubicó en 2.99%, no debe considerarse como un resultado alarmante, puesto que se mantiene dentro del rango objetivo del Banxico.

Gabriel Casillas, director general adjunto de Análisis Económico y Relación con Inversionistas de Grupo Financiero Banorte, resaltó que el banco central se ha mostrado responsable en el manejo de la inflación y monitoreo de tipo de cambio.

Por su parte, Alejandro Saldaña, economista en jefe del Grupo Financiero Bx+, mencionó que los recientes resultados del INEGI se encuentran dentro de un “rango de tolerancia” con relación a la meta inflacionaria del Banxico.

De esta manera, previó que el banco central disminuya su tasa de interés de referencia que actualmente se ubica en 7.75%. /MIGUEL ÁNGEL EN SÁSTIGUE

